
平成３０年度第７回教育委員会定例会会議録  
１．日時 平成３０年１０月２６日 午後２時５７分 
２．場所 矢巾町役場２－２会議室 
３．出席委員  

教 育 長     和 田  修 
教育長職務代理者  大 坊 一 男 
委   員     齊 藤  学 
委   員     漆 原 祥 子 

４．説明のために出席した職員 
学務課長      村 松 康 志 
社会教育課長    野 中 伸 悦 
学務課長補佐    田 村 琢 也 

５．開会  
午後２時５７分、平成３０年度第７回教育委員会定例会を開催する旨を宣した。 

６．委員点呼  
掛川委員が欠席するが、その他の委員の出席を確認し、会議が成立する旨述べた。 

７．会期の決定 
１０月２６日の一日と決定する。  

８．報告 
○教育長 
それでは４．報告に入ります。報告第１６号「矢巾町教育委員会の活動報告につい

て」、事務局より説明をお願いします。 
○学務課長補佐 
別紙資料に基づき朗読し説明する。 

○教育長   報告第１６号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 
〈全員なしの声〉  

９．議事 
○教育長 
それでは、５．議事に入ります。本日事務局からの議事はございません。  

１０．その他 
○教育長   ６．その他に入ります。報告（１）町内小中学校における事故・問題行動等の発生
状況について、事務局より説明をお願いします。 
○学務課長   別紙資料に基づき朗読し説明する。 



  いじめの報告に関しては、全て１件にまとめるのではなく、それぞれの子どもにつ
いて事案を基にその子が感じた、嫌な思いをしたといったことを１件ずつ事案として

載せて認知しており、我々が望んでいる認知の仕方でございます。来月からは解消に

ついて表記を変えたいと思っております。今までは３か月何もなければ自動的に解消

としておりましたけれども、本人あるいは保護者と面談や連絡し今どういう状況かと

確認してから、解消の根拠を示して解消とすることにします。内容欄の最後のところ

に解消の根拠を記載することにいたしたいと思います。 
○教育長   教育相談の件数については夏休み後ということもあって様々夏休み後の学校生活、
家庭生活についての相談、あるいは不適応、こころの窓への通級について様々な相談

がありました。そういうことで増えたという状況です。   学校にお願いしていることは、全欠は無しにできるだけしようと、何らかの形で学
校あるいは学校に準ずるこころの窓、あるいはそれ以外のフリースクール等にとにか

く関われるようなことを頑張りましょうとしているわけです。   報告（１）について、何かご意見、ご質問等ございませんか。   〈全員なしの声〉  
○教育長 
次に、報告（２）社会教育課関係事業について、事務局より説明をお願いします。 

○社会教育課長   別紙資料に基づき説明する。 
○教育長   報告（２）について、何かご意見、ご質問等ございませんか。   〈全員なしの声〉  
○教育長   次に、報告（３）学校給食共同調理場運営状況について、説明いたします。   別紙資料に基づき説明する。 
○教育長 
報告（３）について、何かご意見、ご質問等ございませんか。   〈全員なしの声〉  

○教育長   次に、行事予定について、事務局より説明をお願いします。 
○学務課長補佐   別紙資料に基づき説明する。  
○教育長   その他ございませんか。   〈全員なしの声〉 



○教育長   それでは、以上をもって本日の会議を終了いたします。 
（午後３時２０分）    


